
DIARIO OFICIALT

SERA AMPLA

DE COMBATE A ESQUISTOSSOMOSE

MEIO DAS SECRETARIES DA SAUDE E

DOS SERVICOS E OBRAS IBELCA VAI

INICIAR EM TODO O TERRITORO DO

ESTADO UMA INTENSA CAMPANHA

TRADUZIDA NA INTENSIFICACAO DA

EDUCACAO SANITARIA DA POPULACAO, O

COMBATE AO CARAMUJO HOSPEDEIRO E

AMPLIO PLANO DE OBRAS PRIORITARIAS NO

SETOR DE SANEAMENTO, COM O

OBJETIVO DE CONTER A EXPAO DA

ESQUISTOSSOMOSE MAL QUE JA PRODUZIU

CERCA DE 6 MILHOES DE ENFEROS EM

TODO O PAIS

ESSA DEICLO ESTA CONFIDA EM

RELATORIO ELABORADO PELO GRUPO DE

TRABALHO ENCARREGADO DE TRACAR

PROGRAMA PARA COMBATER O MAL NO

PETITORIO DO ESTADO, CRIADO PELO

DECRETO 48.657, DE 16-10-67, CUJAS

COSICASSES FORAN| ENTREGUES AO

E,•IA EM VIAS DE CONCLUIR O

PROGRANOVA DE ACAO, NO CAMPO DO TURISMO,

.PARA 1968, TENDO SOLICITADO EUDOSE

CUJA MAIORIA JA LHE FOI

APRESENTADA DOS ORGIS TECNICOS :LE SUA

]PA.STA, PARA AS SEGUINTES INICIATIVAS:

IMPLANTACAO DE UM PARQUE DE

CAMPISMO EM S. SEBASTIAO,

CONSTRUCAO DE UM RESTAURANTE E CAOS

PRE-FABRICADAS PARA VIGILANTES, NA

CAVERNA DO DIABO, ISTALACAO DE

NOVOS POSTOS DE DECEPCAO AGORA

EM CONGONHAS E SANTOS,

ILUMINACAO PERMANENTE DOS MASTROS NO

QUAL ESTAO HASTEADAS AS BANDEIRAS

DOS ALTS QUE MANTEM RELAC•

DIPLOMATICAS COM O BRA.•L, NO

AEROPORTO DE CONGONHAS ILUMINACAO

DAS PRATAS, COM INSTALACAO DE 40

TORRES, ILUMINACAO DA CACHOEIRA

DAS EMAS, CONCLSAO DAS OBRAS DE

ILUMINACAO DO SALTO DE PIRACICABA,

ILUMINACAO DE OUTRA CACHOEIRA EM

BATATAIS, EXECUCAO DO PIANO

DIETOR TURISTICO EM PERUIBE E ILHABELA,

IRPRE.SSAO DE 200 MIL CARTAZES DE

PROMOCAO TURISTICA, DE 200 MIL

GUIAS DA CAPITAL, EM EDICOES

SUCESSIVAS E MELHORADAS, DE 1.200

FOLHETOS SOBRE CENTRO,• DE ATRACAO TU.

LASTICA E DE 50 MIL CARTOES POSTAIS

USOBRE S. PAULO, PARA DIVULGACAO

EXTERNA E REALIZACAO DE SHOWS

DOS PELO GRUPO ESTITUIDO POR

ELEMENTES DA SECRETARIA DA FAZENDA,

DO MINISTERIO DA FAZENDA E DA

COMISSAO INTERESTADUAL DA BACIA

PARANAGUACU ENCARREGADO DA

ANALIVE CONJUNTURAL DA ECONOMIA

PAULISTA, VERIFICA-SE QUE O INDICE GERAI

DE VENDAS PARA O GERARDE S.

PALLO CRES,CEU EM DEZEMBRO DE I,5*,;.

ENQUANTO QUE O INDICE DE COMPRAS

DO CONJNTO DE EMPRE.SAS

SELECIONADAS NO MESMO PERIODO, CAIU DE

9,9* ,.

O MESMO FENOMENO OCORRIDO NO

M* ANTERIOR PODE *R NOTADO EM

DEEMBRO ISTO E O COMPORTAMENTO

DEIGUAL DOS NEGOCIOS DENTRO DA

AREA OBJETO DE ANALE ASSIM,

ENQUANTE QUE NO MUICIPIO DA CAPITAL

PROMOCAO SOEI

B.N.H.E

O DEPUTADO LICIO CASTELLANO,

•CRETARIO DA PROMOCAO SOCIAL,

MANTEVE ONTEM LONGA CONFERENCIA

COM O DELEGADO DO BANCO NOCIONAL

DA HABITACAO, AR. BARTOLOMEU

BUENO DE MIRANDA, NA QUAL FORAM

ABORDADOS DIVERSOS ANGA DA

QESTAO HABITACIOAL ENT NO•S.SO

E•TADO, DENTRO DO ESPIRRO

COMUNITARIO SOCIAL QUE NORTEIA A NOVA I,•A*,A

OBRAS E DA SAUDE,

REPECTIVAMENTE PROFS EDUARDO YASSUDA E

WALTER LESER, PR•ENTE O CHEFE DO

SECRETARIO DO

PLANEJAMENTO IRA DIA 9

RIBEIRAO PRETE

ONADYR MARCOND•,AR.

ESTAREI NO PROXIMO DI- NA

CIDADE DE RIBEIRAO PRETO ONDE,

REPRESENTANDO O GOVERNO DO ESTADO,

PRESIDIRA CERIMONIA DE ASSINATURA

DE TERMO DE FINANCIAMENTO PELA

CAIXA ECONOMICA DO ESTADO, PARA

CONSTRUCAO DA SEDE DA SOCIALDE

RECREATIVA E DE ESPORTE DAQUELA

CIDADE

O SR. ONADYR MARCONDES, AINDA

EM RIBEIRAO PRETO, MANTERA

ENCONTRO COM PREFEITOS E VEREADORES DA

REGIAO, QUE IRAO ,SE CONCENTRAR NA

CAMARA MUNICIPAL DA CIDADE O

SECRETARIO DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO, APOS RECEPCAO NA SEDE DA

ASSOCIACAO RURAL SERA

HOMENAGEADO, A NOITE, COM UM JANTAR

**

FOI 21 38% INFERIOR A PREVISAO
,

.SAO PAULO TERCA-FERIA 23 DE JANEIRO DE 1968 I

DO PIRA E ASSESSORES TECNICOS DE

AMBAS AS PASTAS QUE PARTICIPARAM

DO ORGANISMO

O TRABALHO PREVE O

DESDOBRAMENTO DA CAMPANHA EM TRES ANOS, COM

APLICACAO DE IMPORTANTES VERBAS E

TERA INICIO IMEDIATO, ESPECIALMENTEA

NO VALE DO PARAL E NA BAIXADA

SANTISTA

ACAO IMEDIATA

ANTES DA ENTREGA DDO RELATORIO AO

GOVERNADOR DO ESTADO, OS

SECRETARIOS YA•UDA E I.•ER REUNIRAM-SE

NO GABINETE DO PRIMEIRO, POR QUASE

3 HORAS DURANTE AS QUAIS FORAN}

ANALISADOS MINUCIOSAMENTE

ASPECTOS DA GRAVIDADE DO PROBLEMA A

ENFRENTAR, FIESANO CLARO, PELA PALAVRA

DOS PROFESSORES L.•ERE YASSUDA *A

NECESSIDADE DE ACAO IMEDIATA NO

COMBATE A ESQUISTOSSOMOSE

CONSCIENTIZANDO TODAS AS FORCAS DA

COMUNIDADE, PARA O MAIS AMPLO

APOIO A CAMPMANN

A CERTA ALTURA, O PROF. LESER

SALIENTOU QUE *O PROBLEMA ESTA SENDO

ATACADO COM CERCA DE 7 ANOS DE

ATRASO, MAS QUE, PARA NO.•A SORTE,

O MAL AINDA POOLE SER CONTROLADO

COM EXITO, ATACANDO-SE

PREFERENCIALMENTE, AS ZONAS DE MAIOR

ENDEMICIDADE, COMO O VALE DO

PARAIBA, E A BAIXADA SANTISTA

AMBOS O* SECRETARIOO

CONCORREM QUE OS TRABALHOS A

SIDERADO "ALTAMENTE PRIORITARIOS *,

CON, O APROVEITAMENTO DE TODOS OS

RECURSOS MATERIAIS E HUMNOS DOS

ORGAOS DA SAUDE E DE OBRAS, COMO

OSOS SERVICOS DO VAIE DO PARAIBA, DO

TIETE, DO VALE DO RIBEIRA, ETC

FICARAM PERFEITAMENTE

DELINEADAS AS LINHAS DO PROGRAMA

SUBMETIDO AO GOVERNADOR SOFIE POR

AMBOS OS SECRETARIOS DE ESTADO, QUE

DEIXARAM CLARO SUA DISPOSICAO DE

POR INTERN,EDIO DO DEPARTAMENTO DE

OBRAS PUBLICAS DA SECRETARIA DE

OBRAS DO ESTADO, SOBMENTE NO

INICIO DESTE ANO (ATE O DIA 10L 44

CONCORRENCIAS PUBLICAS PARA A

C9NSTRUCAO DE OBRAS E EFETIVACAO DE

SERVICOS DE REPAROS, REFORMAS E

MELHORAMENTOS EM PREDIO PUBLICODO

NO ATENDIMENTO D* SETORES DA

SAUDE, EDUCACAO, SEGURANCA,

JUSTICA E ESPORTES, TOTALIZANDO UM

INVESTIMENTO APROXIMADO DE NCR$ 4

, MILHOES, O QUE SIGNFICA UMA MIDIA

SISTEMA DE COMPRAS DO ESTADO

SOFRERA PROFUNDAS ALTERACOES

ZIDA NO SISTEMA DE COMPRA E DE

DISTRIBICAO DE MATERIAIS AOS

ORGAOS DA ADMINISTRACAO DIRETA DO

E•.TADO, VISANDO ASANAR

DEFICIENCIAS EXISTENTES NA ATIVIDADE DA

COMILAO CENTRAL DE COMPRAS, QUE

DECORREM DA FALTA DE FORMALICADE

DO FLUXO DE TRABALHO, DE PRICIPIOS

SELETIVOS E DA NAO UTILIZACAO DO

REGISTRO DE PRECOS

AS ALTERRACOES CONSTAM DO

DRF-RJ (GRANDE S. PAULO MENOS A

CAPITAL> REPETIU-SE O MESMO DO MES

DE NOVEMBRO, ISTO ENAO HOUVE

QUALQUER CRESCIMENTO NO PERIODO

VERIFICA-SE A NITIDA QUEDA DO

}AOVITARUTO DE COMPRAS ASSIM ENQUANTO A.O

GRANDE S. PAULO ESTAS CHALRAM SE

9.9*;, NA CAPITAL HOUVE URA

REDUCAO DE 7,2C* E NA DRI-I DE

14,11C .

COMO JA ERA DE SE ESPERAR, FOI

NO SETOR COMERCIAL QUE .*E

VERIFICARAM OE AUMENTOS MA*

SIGNIFICATIVO:, *:OS NEGOCI JA QUE E O ÆTOR

QUE SOFRE O IMPACTO IMEDIATO DAS

FESTAS DE FIM DE ANO. ASIN

TAT}TO AS COMPRAS COMO AS VENDAS

LOIMA BEM SUPERIORES AS DE

NOVENBRO COM EXCECAO DAS VENDAS DO

COMERCIO DE MAQUINES, EQUIPAMENTOS

E METAIS QUE FORAM REDUZIDA DE

32.9 *,:.

DEVE-.SE A E.•SE ESPERADO

COINPORTAZNENTO SAZONAL DO SETOR A

PEHORA RELATIVA DA ARRECADACAO DO ICM

EM DEZEMBRO S'UPERANDO EN, 14,8%

A DE NOVEMBRO, MESMO ASSIM, A

ARRECADADA FOI 12,7% INFERIOR K

PREVISAO ORCAMENTARIA, O QUE CONFIRMA

O QUE FOI DITO NO MES ANTERIOR, ISMO

E A IMPOSIBILIDADE DE QUE A

ARRECADACAO ANUAL EFETIVA SE IGUALASSE

A PREVISTA, FICANDO AQUELA 23,43

AQUEM DEITA, HO CASE DO ICM, E

21.38% QUANTO A ARRECADACAO

JUNTAMENTE COM O PRESIDENTE DA

CCE E O DIRETOR EXECUTIVO, ONTEM,

PELO SECRETARIO, DA FAZENDA, QUE

COORDENA AQUELES TRABALI

NA PRIMEIRA PARTE DO

DOCUMENTO SAO ANALIDADOS OS PRINCIPAIS

PROBLEMAS E DEFICIENCIAS DO SETO

ASSINALANDO-SE:

1. A COMISSAO CENTRAL DE

CAMPRAS NAO VINHA DESENVOLVENDO

MUITAS DAS ATRIBUICOES QUE LHE

HAVIAM SIDO CONFERIDAS, EM PARTE

POR NAO TER RECEBIDO OS RECURSOS

NECESSARIOS EM TEMPO HABIL, EN,

PARTE POR FALTA DE MELHOR

DEFINICAO DE SUAS FUNCOE

2. FICIARIAMENTE

PATENTEADO QUE A COMISSAO NAO TIVERA

CONDICOE,S PARA DESENVOLVER-SE

BALHO DEVIDO A DEFICIENCIA NO QUE

DIZ REPEITO A EQUIPAMENTOS,

POSSOAL ESPECIALIZADO, TECNICA DE

SUPRIMENTO, CONHECIMENTO DE

MERCADO, CONDICOES COMERCIAIS, ETC

3. I•EMSEN,PRE FORAM COLOCADOS

A DISPOSICAO OS INVERSOS

NECEAI
RIOS AO PAGAMENTO DOS COMPROM

AOS ASSUMIDOS PEIA COMLA A

NORMALIZACAO SE DEU APENA,S ENS

1967, QUANDO OS PAGAMENTOS

PASREGULARES. CON,SARAM A .SER O

CO•LUSEQU•.NCLA DAQUELES ATRASOS OCORRIA

NAO SOMENTE O DESCREDITO DAS

FIRMAS FORNECEDORAS, MAS TAMBEM O

DESPREV EM FONECER PARA O

ESTADO, ISTO SEM CONTAR A ELEVACAO

RGNATURAL DOS PRECOS, ARTIFICIALMENTE

FEITA PELOS COMERCIANTES, PREVENDO

JA ATRAZO EM COZUNI

SENALA O ESTUDO DO GERA, TRAVIA

IMPOSSIBILIDADE DE FORMACAOHMA

DE ESTOQUES, ACARRETANDO TUMULTO

DO SISTEMA DE SUPRINO A

URGENCIA PASSAVA A CONSTITUIR-SE O

CMICO CRITERIO A SER OBSERVADO

4. ERA COMPLETAMENTE IRREGULAR

O VOLUME DE TRABALHO DA

CANISSO E D*S DENTAIS ¿ETOVES LIGADOS AO

CUMPRILMENTO DOS 6RGAOS DO ESTADO

AGIAM AFIRMA O RELATORIO NOS,

PRIMEIROS ME* DO ANO

PRATICAMENTE NADA SE CONPROVA ENQUANTO

HAVIA VERDADEIRA CORRIDA NOS

ULTIMOS, .SEM LEV.•R-.¢,E CRA CONSIDERACAO

ASAS CONJUNTURAS MAIS FAVORAVEIS DE

MERCADO, NECESSIDADE DE COISO

CONVENIENCIA DE ESTOQUES, ETC

ESD«FIR:TENRIA, ESENCIAL NO

FUNIONAMENTO DO EUEMIA CO

CIMENTO DO ESTAAO, ACORRE DAS

IMPERFEICOES NA OLMA DO

LIBERACAO DE RECURSOS PARA A COMI•'•O

CENTRAL DE COMPRAS

5. POR FINT, ASSINALOU OS

TCNICOS DO GRUPO DE REFORMA

ADMNINISTRATIVA NAO VINHA SENDO ILIDO

O SISTEMA DE REGISTRO DE PRECOS,

APESAR DE PREVISTO EM LEI. A SUA

APLICCAO POSSIBILITARIA UMA

RDUCAO SENSIVEL NO P•.ZO DE

DE UTILIDADE

O

DRE DECLAROU DE UTILIDADE PUBLICA

O INSTITUTO DOS ADVOGADOS DE SAO

PAULO. A ISTITUICAO FUNDADA ENT

21 DE DEZEMBRO DE 1916, TEVE COMO

SEU PRIMEIRO PRESIDENTE O PROF

FRANCLAU MORATO, E SENILDE

REUNIU ENTRE SET•S- MEMBRO:S JURISTAS,

ADVOGADOE E MESTRES DE DIREITO DO

MAIS ALTO NIVEL TEM PRESTADO

RELEVANTES SERVICOO AS LETRAAS E AS

INSTITUICOES JURIDICAS DO PAIS, POIS

ENTRE FINALIDADES ESTAODITAS SUAS A

SAO DOS CONHECIMENTOS DO DIREITO

A OBSERVANCIA DA ETICA PROFISSIONAL

E A COLABORACAO COM OS PODERES

PUBLICOS, NO APERFEICOAMENTO DA

.ORDEMM JURIDICA

NOS SEUS PEDREIR ESTATUTOS, DE

1916, UNTA DAS FINALIDADES DO

NATILDE ERA A ERIACAO DA ORDEM DOS

ADVOGADOS DO BRASIL. RAZAO PELA

QUAL FOI CRIADA ESTA INTICAO
EM

1930, POR FORCA DO ESTATUTO DA OAB.

UNS QUARTO DOS MENBRO DO

CONSELHO *U SECCIONAL E ECOLHIDO PELO

ISTITUTO D* ADVOGADOS «LE. SAO

PAULO, TIDO, JUSTAMENTE COMO

CELULA MATER DA ORDEM

A ENTIDADE E PRESIDIDA PELO DR.

PAULO CELIDONIO GOMES DO* REIS

ENTRE O,S ANTIGOS PREIDENTE D9

INTITUTO E.QAO OS DRA VICENTE

RAO, PLINTO BIRTO ANTONIO

MERCADO, J'O¿E BARBOSA DE ALMEIDA

IELDES VIDIGAL, PAULO BARBOSA DE

CAMPOS FILHO E AN(SIO (IE PENLA

E SILVA, QUE .*E LICENCIOU *LA

PRESIDENCIA PARA SUMIR A SECRETARIA

DA JUSTILCA DO FTALO DE SAO

(OLONIZACAO COM

TERRAS PUBLIC

DEPUTADO HERBERT LEVY,

INSTITUIU, MITO AO SEU GABINETE,

TIM GRUPO DE TRABALHO PARA

REALIZAR ESTUDO VISADO A

DINAMIZACAO DAS PROVIDENCIAS DE

UTILIZACAO DE TERRAS PUBLICAS

PARR PLANO DE COLONIZACAO,

DENTRO DOS OBJETIVOS DO

ESTATUTO DA TERRA

INTEGRAM ESSE GRUPO DE

TRABALHO OS

ENGENHEIROAGRONOMO LEONIDAS FERIRA (COMO

PRESIDENTE), IMACIO FOMSECA

FILHO, HORACIO MARTINS DE

CARVALHO E CARLOS LORENA E O

BACHAREL FERNANDO PEREIRA

AODEVIDO

EM

OBRAS
CONCORRENCIAS PARA 44

DO YASSUDA, QUE ADUZIU QUE

SOMENTE ONTEM O DEPARTMENTO DE OBRAS

PUBLICAS ABRU 6 NOVAS CONCORRENDO

CIAS PUBLICAS PARA DIVERSAS OBRA•

DE VALOR SENEOR A NCR$ 200 MIL,

PARA OS •ETORES DA SAUDE

SEGURANCA E ENSINO

30 MUNICIPIOS

AS 44 NOVAS OBRAS QUE

ENTRAM EM CONCORRENCIA PUBLICA IRAO

BENEFICIAR A CAPITAL PAULISTA E MAIS

29 CIDADES DO INTERIOR, ALGUMAS DAS

QUAIS DE GANDE CONCENTRACAO DE-.

MONGRAFICA COMO SATOE RIBEIRAO

PRETO E BOTUUCATU AS CIDADE• QUE

SERAO CONTEMPLADAS COM AS NOVAS

OBRAS SAO AS SEGUINTES: ARACATUBA,

BOTUCATU CAMPOS DO JORDAO, CASA

BRANCA, CEDRAL, CONCHA], DRACEN•

ECHAPORA, FRIOREAL FRANCO DA

ROCHA, ITAJOBI; LTU. JARDINOPOLIS, JAU,

DIREIMACAUBAL MIRAO NEVESNHANDEARASPRIBEIRAVA ALIANCA-DIRETORSSN-]PI"

TA BARBARA D'OESTE, SANTOS, SAO

JOSE DA BELA VISTA, SERTAOZINHO,

TANABI E TATUI

ENTRE AS OBRAS CUJA EXECUCAO

SERA CONTRATADA PELO DOP FIGURAM

AS COR•STRUGOT•DE 3 GRUPOS

ESCOLARES, SONDO DOORS NA CAPILA NA

CHACARA INGLESA (NCL$ 506 MIL) E

VILA PRUDENTE (NCR$ 450 MIL) E UM

NO INTERIOR, EM DRACENA NCR

240 MIL) IGUALTE SERAO

EXECUTADAS AS OBRAS DE AMPLIACAO DO

GRUPO ESSCOLAR VISCONDE SAO

LEOPLDO EM SANTOS NCCRS 300 MIL)

E A CONCLUSAO DO FORUM DE CAMPOS

DE JORDAO (NCR$ 353 MIL).

NOVAS OBRAS

AS 6 CONCORRENCIAS PUUBLIQUE-SE

PARA NOVAS OBRAS ABERTAS ONTEM

PELO DOP ABRANGEM: REFORMAS

DIVERNO SANATORIO PIRAPITINGUI EM

LTFI; REFORMA GERAL DAS INSTALACOES

ELETRICAS NO PREDIO DA DIVISAO DE

RESERVA DA GUARDA CIVIL,

MARTIRE BM,CHARD, CAPITAL;NA RUANA

REFORMA DO EDIFICIO DO POSTO DE

ASSISTENCIA MEDICA SANITARIA DE

CHAI; REFORMA EDO PREDIO DO PAVI°

COLHAO CLINICO DO SANATORIO CECAL%

C,'*A BRANCA;PREEN]DIO DO S.E. "MATILDEREPAROSSOARES",NO

NA

VILA ESPANHOLA, NA CAPITAL E AINDA

NO PREDIO DO CENTRO DE SAUDE DE

SAO MIGGUEL PAULIUKA (DIVISAO DE

COMBATE A ATTA

CANGUARA

A SECRETARIA DA AGRICULTURA

EJETA REITERANDO AO* PREFEITOS DOS

MUNICIPIOS ATINGIDOS PELA ATAT

COTNRA (2/3 (IOS MUNICIPIO

PERACAOPAULIFREITASAMPLAA NECEDADE DACONTROLECOPARA O

DESSA •,UVA QUE COMINUA ARIE¿-

SANDO AS PASTAGENS E

CONEQUENTEMENTE PREJUDICANDO O GADO BOVINO

E CAUSANDO PREJUIZOS INCALCULAVEIS

A ECONOMIA DO ESTADO

NO INICIO DA CAMPANHA

EDUCATIVA O SECRETARIO BERBERT REOE

DIRIGIU OFICIO SOLICITANDO *A

COOPERACAO INDISPEN•AVEL DE CADA

PREFEITURA" E OFERECENDO-LHES

INCLUSIVE, UN, MODULO DE ANTEPROJETO DE

LEI VISANDO A INSTITUCIONALIZAR O

COMBATE AS FORMIS RADEIRAS NA

AREA MUNICIPAL, ATRAVES DA CRIACAO

DE URMA TAXA PROPRIA
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